

Liebe Leserinnen und Leser

Die RegioTriRhena, lokal kurz „Regio“ genannt, umfasst das Dreiländereck Deutschland, Frankreich und Schweiz und gehört mit rund 2,3 Millionen Einwohnern zu den touristisch und wirtschaftlich attraktivsten Regionen Europas. Mit der Reihe „Regio Entdeckungen“ möchte ich Ihnen die vielfältigen Sehenswürdigkeiten und Freizeitangebote der Regio vorstellen.

Die Stadt Lörrach mit ihren Ortsteilen Stetten, Tüllingen, Tumringen, Haagen, Hauingen und Brombach liegt zusammen mit der Gemeinde Inzlingen und den beiden Schweizer Gemeinden Bettingen und Riehen im Zentrum der Regio. Der erste Band der Reihe „Regio Entdeckungen“ hat daher Lörrach mit Inzlingen und den beiden angrenzenden Schweizer Gemeinden zum Thema.

Mit diesem Buch lernen Sie einhundert Highlights aus diesem Teil der Regio kennen. Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei der Lektüre sowie bei den Entdeckungen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Johann Schmieder

